
Reunião Geral Projetão 

Ata de Reunião 
Recife, 17 de agosto de 2010 das 15:00 às 17:00 
Local: Anfiteatro 
Ateiro: Nayane Andrade Galeno 
 
 

  Nome Presença Atraso Falta justificada 

Alice Lucena OK   

Bruno Coelho OK   

Bruno Medeiros OK   

Bruno Sabino OK   

Jonathas Benvenuto OK   

Lívia Vilaça OK   

Luis Gabriel OK   

Murilo Raphael OK   

Nayane Galeno OK   

Ricardo Salomão OK 22/0  

Suzana Fragoso OK   

Thaís Mota OK 46/0  

Tiago Ramos Faltou  Doente 

 
 
Ata 

 Definir Cargos 
o A opnião é que ganharíamos muito mais com Luis Gabriel como gerente de 

tecnologia 
o Por votação, decidimos: 

o Gerente: 
 Jonathas 

o Gerente de Usabilidade: 
 Tiago 

o Gerente de Tecnologia: 
 Luis Gabriel 

o Gerente de conhecimento 
 Seria um gerente especialista no contexto. 
 No caso de um tema especialista, precisaremos dele para se 

aprofundar e pesquisar mais sobre o assunto. 
 Depois de definido o tema, decidiremos se tem necessidade; 

 Flavio 
o Como algumas pessoas no grupo não aceitaram, achamos melhor que ele não 

entre para que não tenhamos mal-estares futuros. 

 Definir regras de participação e convivência  
o Tolerância: 10 min 
o Multas para Reunião: 

 Multa de atraso até 30min: R$ 2,00; 
 Multa de atraso mais de 30min: R$ 5,00; 
 Multa por falta: R$ 10,00. 

o Horário fixo das reuniões: Segunda (15:00 às 17:00) e  Terça (15:15 às 
17:15)(a definir); 

o Responsável financeiro: Bruno Sabino 



o Horário de desenvolvimento: Sábados e Domingos. 

 Discutir novas idéias 
o Idéia de Bruno Medeiros:  

 Problemas dos hospitais com relação a distribuição dos 
medicamentos. 

 Não há controle de estoque e cada hospital é responsável pelo seu 
próprio abastecimento 

 A idéia seria fazermos um sistema de gerenciamento dos 
medicamentos. 

 Não achamos viável pois não é uma idéia muito atrativa para o 
governo, e teríamos que convencê-los de aceitar essa idéia antes de 
começar.  

o Supermercado 
 É a idéia que será apresentada amanhã, caso não tenhamos uma 

melhor 
 Seria um aplicativo personalizado, que cada um baixaria no site do 

supermercado 
 Os supermercados continuariam com os caixas, pois a idéia é diminuir 

as filas e não remover os caixas. 
 Medeiros sugeriu que procurássemos coisas na web, para que as 

pessoas contribuam com o conteúdo, ele deu como exemplo a 
Wikipédia. 

 

 
 


